

Überrascht von Jesus

Lukas 15,3-7

Wir Menschen glauben an die grosse Liebe – zumindest die meisten von uns. Aber was ist Liebe eigentlich? Diese Frage ist nicht leicht zu beantworten. Auch die Bibel äussert sich dazu und sagt: **Gott ist Liebe**. Aber was bedeutet das? Da wird die Bibel konkreter.

In einer Aufzählung nennt sie verschiedene Aspekte. Einer davon ist, dass die Liebe alles erträgt. Mir gefällt dieses Wort. Ertragen heisst nicht einfach Augen zu und irgendwie durch. Ertragen heisst aushalten. **Er trägt**. Und genau das sagt Jesus von sich. In einer kleinen Geschichte erzählt er von einem Hirten, der ein verlore-

nes Schaf sucht, findet und nach Hause trägt. Der Hirte ist er selbst und das verlorene Schaf sind wir Menschen. Sprich: **Jesus trägt mich**. Jesus hält mich nicht irgendwie aus, sondern er trägt mich mit meinen Stärken und Schwächen. Tröstlich zu wissen.

Martin Preisendanz
Redaktionsteam
Pfarrer EGW in Steffisburg



Zum Videoclip

